



**3 Pièces**

**97 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2623V**

**1 790 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cannes californie : ce bel appartement de 102,86 m<sup>2</sup> (loi carrez) est situé au cinquième étage d'une résidence sécurisé avec parc, piscine et tennis. Profitant d'une terrasse de 20 m<sup>2</sup> avec une superbe vue mer panoramique, il comprend, une entré, un salon/séjour, une cuisine équipé, deux chambres, une salle de bains et une salle de douche. Ce bien est proposé à la vente avec une cave et un garage. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite karim abel +33609981087

Cannes californie: this beautiful 102.86 m<sup>2</sup> apartment (carrez law) is located on the fifth floor of a secure residence with park, swimming pool and tennis court. Benefiting from a 20 m<sup>2</sup> terrace with a superb panoramic sea view, it includes an entrance, a living room/living room, an equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom and a shower room. This property is offered for sale with a cellar and a garage. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite karim abel +33609981087

## **CROISETTE PROPERTIES**

45, boulevard de LA CROISETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

